



Reise-Essenz

Die Reiseessenz stabilisiert das feinstoffliche Energiesystem und den Körper sowie die Verbindung zwischen beiden. Sie fühlen sich wieder wach und klar. So hilft sie in Situationen, in denen man „nicht ganz da ist“ oder „neben sich steht“.

Sie unterstützt „aufzuwachen“: Um morgens aufzuwachen, nach Meditationen oder nach inneren Reisen.

Die Reiseessenz ist auch nützlich, wenn Sie sich bei oder nach Reisen schwindelig oder unwirklich fühlen. Wenn sie Probleme haben, sich auf den Ankunftsort einzustellen (jet lag), kann diese Essenz verwendet werden.

Anwendung:

Bei Aufwachproblemen und bei Schwierigkeiten aus Meditationen „zurückzukommen“: vor dem Schlafengehen bzw. vor der Meditation auf den Körper auftragen, über den Kopf sprühen, in der Aura verteilen oder aufs Handgelenk geben.

Bei Flugreisen: bereits vor der Abreise verwenden, während und nach der Reise weiter anwenden (1-2 Tage)